

Dossier de Prensa

Noviembre 2015

Título: Las carnes ponen en riesgo la salud de los boricuas
Fecha: 10 de noviembre de 2015
Nombre del medio: Telemundo
Tipo de publicación: Reportaje y entrevista en programa Jay y sus Rayos X
Descripción: Reportaje y entrevista sobre la carcinogenicidad de las carnes rojas y procesadas y recorrido y entrevista con varios investigadores.
Enlace: <http://www.telemundopr.com/fotosyvideos/Las-carnes-ponen-en-riesgo-la-salud-de-los-boricuas--345411642.html>

Título: Revelan alta incidencia de VPH en la región de San Juan
Fecha: 12 de noviembre de 2015
Nombre del medio: Revista Puertorriqueña e Medicina y Salud Pública
Tipo de publicación: Noticia
Descripción: Estudio epidemiológico del a Dra. Ana patricia Ortiz sobre incidencia del VPH y cánceres asociados en mujeres residentes de San Juan.
Enlace: <http://www.medicinaysaludpublica.com/revelan-alta-incidencia-de-vph-en-la-region-de-san-juan/>

Título: Investigan en Puerto Rico tipos de cáncer que afectan a hombres
Fecha: 19 de noviembre de 2015
Nombre del medio: Diario Metro
Tipo de publicación: Noticia
Descripción: Estudios sobre cáncer de próstata y pene de la Dra. Magaly Martínez
Enlace: <http://www.metro.pr/estilo-de-vida/investigan-en-pr-tipos-de-cancer-que-afectan-a-hombres/pGXoks!tDBrOhbALA1E/>

Título: Rector del Recinto de Ciencias Médicas de la UPR aspira a reforzar la labor científica de la institución
Fecha: 27 de noviembre de 2015
Nombre del medio: Revista Puertorriqueña e Medicina y Salud Pública
Tipo de publicación: Entrevista
Descripción: Entrevista al Dr. Noel Aymat Santana sobre los avances en investigación en el RCM.
Enlace: <http://www.medicinaysaludpublica.com/rector-del-recinto-de-ciencias-medicas-rcm-aspira-a-reforzar-la-labor-cientifica-de-la-institucion/>



Título: Impera el síndrome metabólico en la región de San Juan

Fecha: 27 de noviembre de 2015

Nombre del medio: Revista Puertorriqueña e Medicina y Salud Pública

Tipo de publicación: Noticia

Descripción: Entrevista la Dra. Ana Patricia Ortiz sobre incidencia del síndrome metabólico en el área de San Juan.

Enlace: <http://www.medicinaysaludpublica.com/impera-el-sindrome-metabolico-en-la-region-de-san-juan/>